

En Cuba buque de la Armada Real de Canadá



Buque patrullero de la Armada Real de Canadá, HMCS Margaret Brooke. (Foto:PL)

La Habana, 14 jun (RHC) El embajador de Canadá en Cuba, Geoff Gartshore, afirmó este viernes que la visita del buque patrullero de la Armada Real de Canadá, HMCS Margaret Brooke, es una muestra de la solidez de las relaciones bilaterales.

Al recibir la embarcación, que se encuentra de visita en esta capital hasta el próximo 16 de junio, el diplomático manifestó que a su vez es una indicación de los fuertes vínculos de colaboración en materia de seguridad en el Caribe.

«Estamos al frente, junto a Cuba, en la lucha contra el delito internacional y las drogas», destacó.

Recordó que la visita de la embarcación se produce en el contexto del octogésimo año de relaciones diplomáticas ininterrumpidas con el norteamericano país y el aniversario 50 de los vínculos de cooperación

mutua.

El arribo del HMCS Margaret Brooke, da continuidad a las visitas recibidas en 2016 y 2018, por las fragatas HMCS Fredericton y HMCS Charlottetown, puntualizó.

Recibió la embarcación, el jefe de Especialidad Ingeniería Naval de la Marina de Guerra Revolucionaria de Cuba, capitán de navío, Aldo Perera.

Por la parte canadiense, presentó sus saludos la comandante del buque, capitán de fragata, Nicole Robichaud.

Durante su estancia, los marinos canadienses cumplirán un programa de actividades, que incluye encuentros de cortesía con altos jefes de la Marina de Guerra Revolucionaria y la gobernadora de La Habana, Yanet Hernández.

Las visitas de unidades navales de otros países es una práctica histórica del gobierno revolucionario con las naciones con las que mantiene relaciones de amistad y cooperación, destacó una declaración de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357438-en-cuba-buque-de-la-armada-real-de-canada>



Radio Habana Cuba